

Verspäteter Rückrundenstart in der Fremde

2013-04-05 18:00

Nach der witterungsbedingten Absage der 14. Runde vergangenes Wochenende, geht es sowohl für unsere erste Kampfmannschaft in der Vorarlbergliga als auch für das 1b Team in der 3. Landesklasse am Samstag bzw. Sonntag erstmals wieder um wichtige Punkte.

Ruepp & Co. haben dieses Wochenende eine harte Aufgabe beim Tabellenschlusslicht aus Meiningen zu bewältigen. Dem Herbstmeister aus Höchst (26 Punkte) steht trotz des 19 Punkte Vorsprungs auf Meiningen (7 Punkte) ein sehr schweres Spiel bei schwierigen Platzverhältnissen bevor. Dennoch fiebert die Mannschaft auf das erste Spiel um Punkte hin und geht mit viel Vorfreude in ihr erstes Meisterschaftsspiel im Frühjahr.

Auf Manuel Plankensteiner und Stephan Hillberger muss Cheftrainer Dieter Alge gegen Meiningen noch verzichten, dafür wird Alexander Breuss nach überstandener Sprunggelenksverletzung erstmals wieder im Aufgebot stehen.

In der 3. Landesklasse möchte die junge Truppe um Kapitän Dominik Wieczorek mit einem vollen Erfolg gegen das Team aus dem Klostertal seine Position im oberen Tabellendrittel festigen und somit einen optimalen Start hinlegen.

Beide Mannschaften freuen sich über Deine Unterstützung!

Termine am Wochenende:

Samstag, 06. April 2013,

15:30 Uhr SK Meiningen gegen FC Höchst

Sonntag, 07. April 2013,

16:00 Uhr FC Klostertal gegen FC Höchst 1b

